

CANTABRIA

El PP acusa a PSOE y PRC de tergiversar el debate del bitrasvase

Ha presentado una emienda a la proposición no de ley de estos partidos

15.09.2007 - PILAR CHATO

El diputado del PP Luis Carlos Albalá acusó ayer al PSOE y el PRC de «tergiversar interesadamente» la realidad en torno al bitrasvase del Ebro y utilizarlo en su beneficio. Albalá presentó ayer la enmienda que su grupo parlamentario ha presentado a la proposición no de ley sobre el bitrasvase y la Autovía del Agua que han impulsado socialistas y regionalistas.

El parlamentario del PP aseguró que estos partidos utilizan el Parlamento como «caja de resonancia» y «ariete electoral» al tiempo que convierten al bitrasvase en un «arma arrojadiza». Albalá llamó la atención sobre las expresiones utilizadas, las mismas que emplearon la pasada semana la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, y el portavoz del PSOE, Martín Berriolope, para criticar la actitud del PP. Sin embargo, destacó, Albalá, han sido ellos los que han presentado una proposición no de ley en el Parlamento.

La enmienda a esta iniciativa presentada por el PP propone que el Parlamento inste al Gobierno regional a poner en funcionamiento el bitrasvase con la mayor urgencia, dado su carácter prioritario como respuesta al abastecimiento de agua a Santander.

En este sentido, Albalá criticó ayer que la proposición no de ley de PSOE y PRC se limitó a «animar» a la Administración regional a continuar con esta obra. Consideró que «no hay forma más blanda, obediente y sumisa de expresar el acatamiento a sus jefes políticos».

Santander

Junto a ello, la enmienda del PP también quiere que la Cámara inste al Gobierno regional a una urgente negociación con el Ayuntamiento de Santander para establecer consensuadamente las condiciones de uso de las redes municipales de la ciudad, para la distribución del agua a otras localidades de Cantabria. Los populares también reclaman que se exija al Estado la transferencia inmediata de los 200 millones de euros de los Fondos de Cohesión que aún están pendientes y que son necesarios para la financiación y puesta en funcionamiento de la Autovía del Agua. Además, piden el reconocimiento del derecho «indiscutible» de todos los cántabros a usar el agua del pantano del Ebro y expresan su solidaridad para que este agua pueda ser utilizado en beneficio de otras regiones. El PP considera fundamental el respeto al derecho a la igualdad de todos los españoles en cuanto al acceso a los recursos que satisfacen sus necesidades básicas.

Respuesta del PRC

El PRC respondió ayer y pidió al PP que «dé la cara ante los cántabros» y clarifique «de una vez» si comparte o rechaza las críticas realizadas por sus representantes en Valencia, Murcia y Alicante contra el bitrasvase del Ebro. El PRC consideró que la enmienda «no es más que una estratagema para desviar la atención del debate partidista, injusto y estéril abierto por sus compañeros mediterráneos».